

# 〈認知症疾患医療センター〉2020年7月7日（火）七夕飾りを行いました

2020.07.10

2020年7月7日 13B病棟で七夕飾りを行いました。（『認茶屋』については[こちら](#)）

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、現在認茶屋の活動は休止しております。

活動休止中のため、昨年のように参加者が集まって七夕の短冊書きや飾りつけは行えませんでした。その代わりに、自宅で作成した短冊を郵送していただきました。また、病棟に入院されている方の短冊も一緒に飾らせていただきました。おかげさまで、たくさんの短冊で七夕を彩ることができました。ありがとうございました。笹は13B病棟に飾ってあります、直接お見せできないのが残念です。

参加者のご家族からも、労いや活動再開を願う温かいメッセージをいただきました。ありがとうございます。掲載許可をいただいたメッセージについて掲載させていただきます。



スタッフの皆様へ  
いつもいろいろの企画を考案し準備をしてくれて頂いてありがとうございます。季節を感じます。  
コロナ、コロナ...あという間に半年が過ぎました。  
この数日都内で100人以上の感染報告が出ています。今一度一人ひとりが自衛と持て行動する事が大切ですね。認茶屋の皆様と一緒に和やかに過ごせる日が早く来る事を願っております。  
スタッフの皆様とうそご自愛下さい。

東京医科大学病院  
認茶屋  
都河先生  
清水先生 みなさま  
こんにちは  
七夕飾りのお便りをありがとうございました。いつも気にしていただいて、嬉しく、ありがたいです。  
間際になりましたが、願い事を書きましたので、お送りいたします。どうぞよろしく願いたします。  
先生方も、流行り病のなか大変だと思います。どうぞご自愛ください。  
皆様のご健康とご多幸を折りつづよい七夕となりますように

お世話になっております。  
昨々遅くなりましたが七夕のたんぶく送ります。  
見に行けないのが残念です。

▲温かいメッセージありがとうございます



▲かわいく装飾してくださる参加者もいらっしゃいました

梅雨も終わりに近いのでしょっか、皆様とみなさんの会えないのが寂しいです。ディナービスや散歩の体を動かす様にして居ります。先方もどうかを体大切に過ごして下さい。



認茶屋スタッフ一同 以上

※個人情報保護のため一部黒く塗りつぶしています